



Workshop «Schulraumplanung» mit H+R Architekten



Alexander Luginbühl
Gemeinderat Oberbipp

Ende 2020 scheiterte das letzte Schulraumerweiterungsprojekt an der Urne, nicht zuletzt auch aufgrund der hohen Kosten. Auf der Basis einer neuen, durch die Gemeinde eigens erarbeiteten Projektidee wurde gemeinsam mit dem Team von H+R Architekten ein neues Raumprogramm entwickelt. H+R Architekten haben uns überzeugt, weil sie auf ihrer Seite eine Lehrperson und einen Bauleiter beigezogen haben.

Zusammen mit den Nutzenden wurde das vorhandene Raumprogramm nochmals geprüft und auf Empfehlung von H+R Architekten wurden die betroffenen Vereine in den Lösungsprozess aktiv einbezogen. Im Rahmen eines Workshopverfahrens kamen die verschiedenen Parteien aus Politik und Nutzerschaft zusammen, alle Bedürfnisse wurden ausgetauscht und diskutiert. Auf diese Weise konnte das Fundament für die Erarbeitung eines Vorprojekts geschaffen werden.

«H+R Architekten haben es im ganzen Prozess geschafft, alle Punkte sehr verständlich und nachvollziehbar darzustellen. So ist es gelungen, Synergien zu erkennen, die pädagogischen Bezüge zu optimieren, den Flächenbedarf zu reduzieren und somit die Kosten zu senken.»

«Das zusätzliche Angebot von H+R Architekten führte zu einem besseren Gesamtverständnis bei den Nutzenden, den betroffenen Vereinen und der Bevölkerung für den weiteren, erfolgreichen Projektverlauf. Ein echter Mehrwert für alle.»

